

17日、フォード・オンタリオ州首相は、定例の会見にて、ここ数日の新型コロナウイルスの新規感染者の増加を踏まえ、現在、室内50名、屋外100名とされている集会の上限人数を、明18日より、室内10人、屋外25人とすると発表しました。

対象エリアは、トロント・エリア、ピール・エリア、オタワ・エリアとなり、レストラン、映画館、コンベンションセンター等におけるレクリエーションスポーツや舞台芸術のイベント等、スタッフのいる企業や施設で開催されるイベント、集会には適用されず、個人宅、公園等でのパーティー等、管理下でないイベント、集会が対象となります。

なお、違反した場合は、その主催者に対して罰金が科されます。

在留邦人の皆様におかれましては、上記とあわせ、今一度マスクの着用、ソーシャルディスタンスの確保、手洗い、うがい等の感染予防策の徹底をお願いします。

**【発表内容】**

<https://news.ontario.ca/en/release/58402/lower-limits-for-unmonitored-and-private-social-gatherings-in-ottawa-peel-and-toronto-regions>

以上